

## Journée d'entraînement au Québec !

Faisant « partie de l'Europe du Jodo », le petit groupe de Montréal est maintenant régulièrement visité par Daniel Cailleux Oku Iri (Chef de groupe de Grenoble).

Dimanche 12 mai 2019, pour la Fête des mères au Québec, Daniel a animé une journée de stage sur le thème initié par Gilles TACHE Sensei : *Kihon kara Seichô* (ce sont les bases qui permettent de progresser). Merci aux pratiquants québécois pour leur présence et leur accueil chaleureux (pour rappel, le groupe a 15 ans d'existence !). Un nouveau stage de 2 jours est prévu cet été en Estrie.

De gauche à droite sur la photo : Georges, Patrick, Daniel Cailleux, Yassine et Simon.



*Entrainement avec Daniel Cailleux, Renshinkan Montréal Mai 2019*